

BOIS-GUILLAUME. Le club de cyclisme souhaite relancer l'épreuve de La Conquérante, qui fête son 20^e anniversaire.

Remettre la course en selle

L'USCBB Cyclisme affiche une santé florissante : elle bénéficie d'un regain d'inscriptions et la centaine d'adhérents sera bientôt atteinte. Le 13 octobre dernier, le bureau du club a été modifié : Alain Picard est devenu président de l'association, succédant ainsi à Jean-Pierre Dufailly qui, avec Michel Petit, en devient le vice-président.

Toujours dynamique, le club a inscrit plusieurs objectifs à son programme 2014 : figurer dans le circuit de la FFC (Fédération française de cyclisme) avec les championnats départementaux en catégories D4, D3, D2 et D1 et participer à la cyclo sportive L'Ardéchoise, le 21 juin, en réitérant les performances antérieures.

Relancer trois courses

Il s'agit aussi de relancer La Conquérante et ses sœurs, la Dominique et la Guillaumette. « En mai 2013, les efforts de communication que nous avons intensifiés ont été annihilés par les caprices de la météo. Cependant, les 85 courageux qui se sont inscrits n'ont pas regretté leur participation », souligne Alain Picard.



Les cyclistes du club s'entraînent plusieurs fois par semaine

L'épreuve ayant lieu cette année au mois de juin, on peut espérer un temps plus clément et quelques rayons de soleil pour accompagner les trois formules proposées : La Conquérante cyclo sportive de 140 km, la Dominique cyclotouriste de 80 km et la Guillaumette, randonnée familiale de 20 km.

Ces épreuves sont ouvertes à tous, licenciés ou non. « Les bulletins d'inscription sont déjà disponibles sur le site de l'USCBB. Nous attendons tous les amoureux du vélo, non

seulement les coureurs inscrits dans les clubs de la région mais également les coureurs du dimanche qui souhaitent se tester une fois dans l'année », précise Philippe Warnet, bénévole chargé de la mise en œuvre de la manifestation.

« Et pour le 20^e anniversaire de la Conquérante, la municipalité continue à apporter son aide à la logistique et l'organisation », confirme André Carpentier, adjoint aux sports.

Plus d'informations et inscriptions aux épreuves sur le site Internet www.uscbb.fr

PARIS-NIE (8/2/2014)